

## Corona-Kampagne: G7-Staaten unterstellen sich Bill Gates

### Der G7 gibt Bill Gates die Macht gegen die Covid und bringt die Globalisierung wieder in Gang

*„Der G7-Gipfel traf sich am 19. Februar 2021 auf der Ebene der Staats- und Regierungschefs zu einer Videokonferenz. (...)*

*Der Begriff ‚COVAX facility‘ wird in der französischen Fassung des G7-Abschlusskommuniqués in der französischen Fassung mit ‚COVAX-Fazilität‘ lügenhaft übersetzt. Sie bezieht sich auf die Fähigkeit, Impfstoffe herzustellen und sie mit einem Schlag für die ganze Welt für gültig zu erklären. Für die Regierungen, die nicht über große Zulassungsverwaltungen verfügen, soll diese Koordinierung Zeit sparen. Für den privaten Sektor soll sie die Märkte öffnen.*

*Diese Koordinierung wird nicht von Staaten, sondern vom Gavi geleitet werden, d. h. faktisch von der Bill and Melinda Gates Foundation, die sie eingeleitet hat und sie kontrolliert. Sie hat also keine demokratische Rechtfertigung. Aus diesem Grund hatte Präsident Trump eine Beteiligung der USA abgelehnt.*

*Es gibt keine Möglichkeit zu überprüfen, wofür die an die ‚COVAX facility‘ gezahlten öffentlichen Gelder genau verwendet werden. Wir erleben also die Einführung eines gigantischen Systems der Korruption, wie immer unter dem Vorwand der Dringlichkeit.“*

Quelle: <http://blauerbote.com/2021/02/22/corona-kampagne-g7-staaten-unterstellen-sich-bill-gates/>  
20210412 DT (<https://stopreset.ch>)